

Gegen strengere Kleiderregeln LIESTAL. Die Baselbieter Regie-

rung hat sich gegen zu strenge Kleiderregeln an den Schulen des Kantons ausgesprochen. Solche Vorschriften seien «aus rechtlicher Sicht nur in einem sehr begrenzten Ausmass zulässig», schreibt die Regierung laut der «bz Basel». Sie würden sonst ins Grundrecht der persönlichen Freiheit eingreifen, wie es von der Verfassung garantiert sei. Ein generelles Verbot von Jeans mit Löchern, Trainerhosen oder Trägershirts sei nicht mit dem

Recht vereinbar, 20M